

Bruno Rodríguez reçoit le président du comité des Affaires étrangères du Sénat des États-Unis



La Havane, 20 sept. (RHC).- Le chef de la diplomatie cubaine, Bruno Rodríguez, a reçu à La Havane, Robert Corker, président du Comité des Affaires étrangères du Sénat des États-Unis.

C'est la seconde visite à Cuba que réalise Robert Corker pour aborder la situation des relations entre notre pays et les États-Unis.

Cette fois-ci le président du comité des Affaires étrangères du Sénat nord-américain s'est fait accompagner de deux de ses conseillers législatifs.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/172029-bruno-rodriguez-recoit-le-president-du-comite-des-affaires-etrangees-du-senat-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba